

Nachruf

Mit tiefer Betroffenheit haben wir vom Tod unseres Schachmitglieds Florentin Scheuren erfahren. Unser Verein verliert nicht nur ein langjähriges Mitglied sondern auch einen guten und immer hilfsbereiten Freund. Sein nachhaltiger und stetiger Einsatz als ehemaliger Vorstandsvorsitzender des Schachvereins und seine Sorge um den Bestand und die Weiterentwicklung des Vereins verdienen unseren Respekt und Anerkennung. Das Abschiednehmen fällt uns allen schwer, es bleibt jedoch die Erinnerung an die schöne Zeit, die wir mit Ihm verbringen durften.

Wir trauern mit seiner Familie und werden seine freundliche und hilfsbereite Art vermissen. Die Zeit, die wir mit Ihm verbringen durften, werden wir in dankbarer Erinnerung behalten.

Schachclub – Baumberg 58

Der Vorstand